

## ES WERDE LICHT

Dabei geht es nicht etwa um das so oft gebrauchte Zitat aus der Bibel. Es geht um Straßenbeleuchtung. Ganz konkret um Anregungen und ganz reale Praxisbeispiele, wie Städte und Gemeinden unseres Landes ihre Straßenbeleuchtung moderner, kostensparender und umweltfreundlicher organisieren können. Genau das ist eines von vielen Projekten, welche die Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt (LENA) im Auftrage der Landesregierung auf den Weg gebracht hat, um der Energiewende ein Stück näher zu kommen.



Landesenergieagentur  
Sachsen-Anhalt (LENA)

Projekt:  
Broschüre

Fertigstellung:  
2019

